
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ロータリー親睦活動月間（６月） 

例

会

予

定 

6月 17日（金） 6月 24日（金） ７月１日（金） 7月 8日（金） 

例会 18：00～  第１回理事会 11：15～ 例会 12：30～ 

夜間 IDM 休会 例会 12：30～  祝福 

ホテルプラザ勝川  全員協議会・クラブフォーラム クラブフォーラム 

  第１回クラブ協議会 13：40～  

 

本日のプログラム 

司会 会場委員会 

・点鐘                会長       成瀬 浩康君 

・ROTARY SONG   「日も風も星も」 

・今月の歌     「上を向いて歩こう」 

・ビジター・ゲスト紹介 会長      成瀬 浩康君 

                   早川 直文様 

矢場とん代表取締役  名古屋宮の杜ＲＣ鈴木 拓将君 

           名古屋宮の杜ＲＣ高橋 勝之君 

           名古屋宮の杜ＲＣ加藤 謙一君 

・委員会報告 

・早川八郎君名誉会員章授与・寄贈式 

・祝福 

・卓話                鈴木 拓将君 

・幹事報告      幹事       大原 泰昭君 

・点鐘        会長       成瀬 浩康君 

 

今月の歌 

「上を向いて歩こう」 

上を向いて歩こう 

涙がこぼれないように 

思い出す 春の日 

一人ぽっちの夜 

 

幸せは 雲の上に 

幸せは 空の上に 

上を向いて歩こう 

涙がこぼれないように 

泣きながら 歩く 

一人ぽっちの夜 

 

 

ロータリー親睦活動月間（６月） 

２０２２年６月１０日（金）２５１５回（６月第２例会） 

今月の祝福 

会員誕生日 

13日  加藤 久仁明君 

27日  松本  俊哉君 

結婚記念日 

1日  下別府 正樹君 

6日  中川   健君 

7日  長谷川 智幸君 

26日  中澤   一君 

夫人誕生日 

14日  大西信之君・准子さん 

16日  小川茂徳君・育代さん 

18日  藤川誠二君・美由紀さん 

 

アテンダンス表彰 

7ヶ年  大原 泰昭君 

4ヶ年  三上  努君 

2ヶ年  中澤  一君 

2ヶ年  水谷 高広君 

先週の記録 

会長挨拶          会長 成瀬 浩康君 

先ほど例会に先立ちまして、今年度最後の理事役

員会を行いましたが、いよいよ私の任期も 1 か月を

切り、残りわずかとなりましたことを実感いたしま

した。この一年を振り返りますとコロナの影響はま

だ随分残っていましたが、7 月にスポーレ春日井へ

の AED 寄贈から始まった今年度の奉仕事業は、コロ

ナの自宅待機者への支援物資の提供、子育てキャラ

バンへの絵本などの寄贈、春日井保健所へのありが

とう弁当、制服サステナ運動への支援、そして地区

補助金事業のポケトークの寄贈、セブ RC とのグロ

ーバル補助金事業、そして花火大会の後援と様々な

奉仕事業を行えました。これもひとえに会員皆様の 



 

 

ご理解とご協力があってこそ実現できたことです。 

本当にありがとうございました。年度最初に申しま

したが、このような情勢だからこそ、ロータリーは

奉仕活動を止めてはいけない。今活動しなければロ

ータリーの存在意義がないとも申しました。手前み

そではありますが、そういう意味では何とか今年度

のクラブテーマの「ロータリアンとしての誇りを持

ち、出でて奉仕を！」という事はある程度出来たの

ではないかなぁと思います。ただ、このような情勢

でございますから、クラブ全員で何かを行うという

事は残念ながら叶いませんでした。 

私にとって、この 1 年間というのは長いようで短

かったです。会長挨拶も段々慣れては来ましたが、

歴代会長の挨拶を思い浮かべると皆さん結構自由に

お話されていたと思いました。私も話すことがなく

なったら自分の好きな歴史小説の話をしようと思っ

ていましたが、その機会もなく会長年度を終えるこ

とになりそうです。以前に比べますとやはり例会数

が 10 回近く減っていますのでそれも仕方のないこ

となのかなぁと思います。次年度は聞くところによ

りますと例会数が多少増えるという話です。加藤エ

レクトにそんな余裕が出てくるのも年度の後半にな

ると思いますが、会長挨拶ができるのは会長だけで

すので思いのたけをお話しください。それではあと

一月弱宜しくお願いいたします。 

 

幹事報告         幹事  大原 泰昭君 

・理事会報告  

審議事項  

第１号議案：月次収支表・貸借対照表承認の件        

第２号議案：春日井市交響楽団賛助会員継続加入の

件（法人 10,000 円）  

第 3 号議案：春日井市姉妹都市市民の会の年会費の

件（20,000 円）   

第 4 号議案：2022-2023 年度 委員会配属変更の件   

第 5 号議案：2022-2023 年度７月 IDM の件    

全て可決されました。   

報告事項   

① 交換留学生 ホストファミリー募集の件   

② 交換留学生交換バッジ作成の件     

③ 名誉会員 早川八郎君への記念品について  

④ 次年度会報の整理ファイルについて 

 

出席報告        副委員長 水谷 高広君 

会員 53名 出席 33名 出席率 62.2% 

先々週の修正出席 出席 53名 出席率 100.0% 

 

 

 

ニコボックス報告     委員長 野間 峰彦君 

○残り 1 ヶ月となりました。気を引

きしめて、期間を乗り切りたいと思

います。 

成瀬 浩康君 

○本日、12 回目の理事会を終えまし

た。理事・役員の皆様、1 年間あり

がとうございました。 

大原 泰昭君 

○日々、春日井市の消防・防災・救

急活動にご尽力いただき、ありがと

うございます。 

川瀬 治通君 

○春日井消防隊の皆様、いつもあり

がとうございます。 
古屋 義夫君 

○来期も地区出向がんばります。 青山 博徳君 

○最後の理事会ご苦労様です。 山田  治君 

○春日井消防隊員の皆様いつも有難

うございます。 
大西 信之君 

○春日井消防をおむかえできる喜び

で。 
速水 敬志君 

○消防の方々には感謝しておりま

す。 

下別府正樹君 

○消防署の皆さん、ご苦労様です。 近藤 太門君 

○早退、ごめんなさい。 松尾 隆徳君 

○春日井市消防本部の皆様、いつも有難うございま

す。本日の卓話を楽しみにしております。 

梅村  守君 岡本 博貴君 小柳出和文君 

風岡 明憲君 加藤 昭博君 加藤久仁明君 

加藤  茂君 加藤 宗生君 北  健司君 

芝田 貴之君 社本 太郎君 宅間 秀順君 

中澤  一君 長谷川久幸君 場々大刀雄君 

菱川 一馬君 村瀬 昌史君 和田 了司君 

○ご協力ありがとうございます。 

ニコボックス委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告 大原 泰昭君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会報告 ニコボックス委員会 村瀬 昌史君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会報告 R情報・R研修委員会 川瀬 治通君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶 成瀬 浩康君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

春日井市消防本部署員表彰 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話 高栞 博様 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 大原 泰昭 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

春日井市消防本部署員の皆様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日のメニュー 

 

先付 もずく酢 小松菜しそ和え お浸し 

  

鱸若草焼き 間八昆布〆サラダ風 

 

豚カツ胡麻味噌仕立て 

  

赤だし 香の物 ご飯 

  

デザート 西瓜 キウイ ぶどう 

 

 

 

  

  

  

 

  

 

  

  

 

 


